



Informations communales

Fondation « Gobat pour la Paix »

Les autorités de Tramelan souhaitent mettre sur pied une Fondation afin de pérenniser la mémoire de Charles-Albert Gobat, natif de Tramelan et originaire de Crémines, Prix Nobel de la paix en 1902. Le Conseil municipal a décidé de verser une contribution de Fr. 500.-- pour la création de cette Fondation.

Traversée de Saicourt

Contrairement à l'information publiée dans la FOADM du 28 mars 2018, il s'avère que finalement seuls les riverains se trouvant dans la zone de chantier sont autorisés à traverser le chantier.

Le Fuet, le 23 mai 2018.

Conseil municipal